

PROROGA OPZIONE DONNA con requisiti, secondo il d.d.l. Bilancio 2021

	Età	Contributi	Modalità cessazione	Scadenza presentazione domanda	Condizioni
Opzione Donna	58 anni entro il 31.12.2020	35 anni entro il 31.12.2020	A domanda	28.02.2021	Si deve optare per il calcolo Interamente Contributivo previsto dal D. Lgs. 30/4/1997 n. 180

Opzione donna

Introdotta dalla legge Maroni del 2004, l'opzione donna è stata inserita nella legge Fornero e prorogata nella manovra del 2017 e, poi, anche con le successive leggi di bilancio, da ultimo quella 2021.

Decorrenza Opzione donna

Le lavoratrici del comparto scuola possono conseguire il trattamento pensionistico dal 1° settembre, mentre quelle dell'Alta Formazione Artistica Musicale e Coreutica dal 1° novembre.

Quanto si perde con il calcolo totalmente contributivo

Chi sceglie di aderire all'opzione donna deve accettare una riduzione permanente del proprio assegno pensionistico, in alcuni casi molto penalizzante.

Originariamente era preventivata una perdita di circa il 25/30% rispetto al calcolo misto. Attualmente, trascorsi alcuni anni, essendo, già, gran parte della contribuzione dopo il 1°.01.1996 e la quota retributiva ridotte, la perdita risulta percentualmente inferiore agli anni precedenti.

Per consentire alle nostre iscritte, che intendano chiedere il collocamento in pensione dall'1.09.2021 con opzione donna, di avere una indicazione orientativa dell'importo pensionistico mensile spettante, abbiamo elaborato, con il nostro Programma Pensioni (vers. 3.00.06.v9), delle ipotesi pensionistiche secondo le varie qualifiche e con varie anzianità maturate al 31.12.2020.

Gli importi ottenuti con il calcolo totalmente contributivo sono riportati in neretto.

Inoltre, nella riga successiva al calcolo, per consentire una scelta più consapevole, è stato riportato l'importo spettante alla data del 31.08.2021 con il calcolo misto, evidenziato in rosso.

Per completare le notizie che possono condizionare la scelta, si fornisce anche l'importo della buonuscita eventualmente spettante, determinata dalla classe stipendiale maturata.

Si fa presente che, ai fini del calcolo, all'anzianità maturata al 31.12.2020 si calcolano anche gli 8 mesi da tale data al 31.08 successivo.

Il servizio è stato considerato dall'1 gennaio dell'anno di immissione in ruolo, quindi, ai fini della carriera, agli ATA sono stati riconosciuti 8 mesi, mentre ai docenti 1 anno.

Elaborazione ipotesi importo pensione "Opzione Donna"

	Data nascita dell'interessata 14.06.1962 - data cessazione 31.08.2021						
	CALCOLO	Contribuzione al 31.12.2020					
		35 anni diritto	36 anni diritto	37 anni diritto	38 anni diritto	39 anni diritto	
		Ruolo 01.09.1986 contributi dall'1.01.1986	Ruolo 10.09.1985 contributi dall'1.01.1985	Ruolo 10.09.1984 contributi dall'1.01.1984	Ruolo 10.09.1983 contributi dall'1.01.1983	Ruolo 10.09.1982 contributi dall'1.01.1982	
Qualifica		Contribuzione a calcolo al 31.08.2021					
		35 a 8 m	36 a 8 m	37 a 8 m	38 a 8 m	39 a 8 m	
		Importo pensione mensile al netto IRPEF dall'1.09.2021					
Collaboratrice Scolastica		C	€ 830,00	€ 850,00	€ 868,00	€ 889,00	€ 905,00
		M	€ 977,00	€ 1.019,00	€ 1.057,00	€ 1.093,00	€ 1.128,00
Buonuscita			€ 43.376,00	€ 47.827,00	€ 49.118,00	€ 50.409,00	€ 51.700,00
		Importo pensione mensile al netto IRPEF dall'1.09.2021					
Assistente Amministrativo	C	€ 924,00	€ 949,00	€ 970,00	€ 995,00	€ 1.016,00	
Assistente Tecnico	M	€ 1.103,00	€ 1.153,00	€ 1.195,00	€ 1.237,00	€ 1.279,00	
Buonuscita		€ 52.054,00	€ 55.107,00	€ 56.595,00	€ 58.082,00	€ 59.570,00	
		Importo pensione mensile al netto IRPEF dall'1.09.2021					
DSGA Ruolo responsabile amministrativo come legenda. Passaggio a d.s.g.a dall'1.09.2000	C	€ 1.184,67	€ 1.222,00	€ 1.278,50	€ 1.391,58	€ 1.407,33	
	M	€ 1.443,00	€ 1.491,00	€ 1.554,00	€ 1.607,00	€ 1.671,00	
Buonuscita		€ 75.067,00	€ 77.151,00	€ 79.234,00	€ 81.234,00	€ 83.402,00	
		Importo pensione mensile al netto IRPEF dall'1.09.2021					
Docenti Elementari e Infanzia	C	€ 1.066,00	€ 1.098,00	€ 1.126,92	€ 1.152,75	€ 1.185,83	
	M	€ 1.294,00	€ 1.364,00	€ 1.421,00	€ 1.476,00	€ 1.531,00	
Buonuscita		€ 63.538,00	€ 68.398,00	€ 70.244,00	€ 72.092,00	€ 73.938,00	
		Importo pensione mensile al netto IRPEF dall'1.09.2021					
ITP Insegnante Tecnico Pratico	C	€ 1.079,75	€ 1.106,33	€ 1.142,58	€ 1.169,33	€ 1.203,33	
	M	€ 1.320,00	€ 1.393,00	€ 1.425,00	€ 1.510,00	€ 1.568,00	
Buonuscita		€ 65.501,00	€ 70.450,00	€ 72.353,00	€ 74.256,00	€ 76.158,00	
		Importo pensione mensile al netto IRPEF dall'1.09.2021					
Docente scuola secondaria I grado	C	€ 1.155,25	€ 1.183,75	€ 1.222,83	€ 1.261,42	€ 1.289,75	
	M	€ 1.410,00	€ 1.489,00	€ 1.552,00	€ 1.614,00	€ 1.675,00	
Buonuscita		€ 69.988,00	€ 75.498,00	€ 77.537,00	€ 79.576,00	€ 81.615,00	

		Importo pensione mensile al netto IRPEF dall'1.09.2021				
Docente scuola secondaria II grado	C	€ 1.195,75	€ 1.234,83	€ 1.268,08	€ 1.308,00	€ 1.338,67
	M	€ 1.468,00	€ 1.550,00	€ 1.618,00	€ 1.683,00	€ 1.749,00
Buonuscita		€ 73.460,00	€ 79.088,00	€ 81.225,00	€ 83.360,00	€ 85.497,00

Note:

C - importo con calcolo totalmente contributivo come previsto per opzione donna al 31.08.2021

M - importo spettante con "ipotetico" calcolo misto alla data del 31.08.2021.

All'anzianità per il diritto maturata al 31.12.2020, ai fini del calcolo, sono stati conteggiati gli 8 mesi da tale data a quella del pensionamento 31.08.2021

Gli importi riportati sono mensili al netto IRPEF.

Gli importi della buonuscita sono calcolati tenendo conto della classe stipendiale maturata nell'ipotesi.

Prospetto elaborato dal settore Pensionati SNALS-Confasal (Salvatore Di Battista)